



Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN

**LLUVIA
LIGERA**

MÁXIMA 30°	COATZACOALCOS	MÁXIMA 31°	MINATITLÁN
MÍNIMA 24°		MÍNIMA 24°	
MÁXIMA 31°	AGUA DULCE	MÁXIMA 30°	ACAYUCAN
MÍNIMA 24°		MÍNIMA 23°	

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Martes 09 de Julio de 2024. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLV. Núm. 16,134 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com

f /diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo



CARLOS HEREDIA/IMAGEN DEL GOLFO

LA INSEGURIDAD es un punto latente que las autoridades deben atender, afirma la Canaco.

Reconoce Canaco

Temen ser víctimas de la delincuencia

Comerciantes de Coatzacoalcos viven con miedo de sufrir el cobro de derecho de piso; confían en acciones de autoridades



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

ataques que se han registrado a establecimientos comerciales de la ciudad, por el cobro de derecho de piso.

Asimismo, reconoció el respaldo de las autoridades competentes para que se pueda trabajar de manera coordinada, que permita a Coatzacoalcos recuperar la paz, abatiendo el

delito de la extorsión que cada vez más afecta a los inversionistas.

El líder camarl, mencionó que la inseguridad es un punto latente que las autoridades deben atender, ante los avances que lleva el proyecto del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec y que pudiera ser atractivo para que empresas se establezcan en esta zona.

“Sobre todo ahorita con todas las especulaciones que han referente al Corredor Transísmico de las inversiones que necesitamos en la región, yo creo que eso es

un punto latente para todas las autoridades, de ponerle atención, sobre todo, desde el gobierno estatal y municipal, que, sí están preocupados”, sostuvo.

Ignacio Alonso reconoció que esta situación mantiene preocupados a las autoridades, que hoy en día buscan otras estrategias que permita a la ciudad recuperarse del impacto que ha generado el delito de cobro de derecho de piso.

“Hoy en día, les puedo externar, que, sí están preocupados por una mejora, en una solución a todo este tipo de situa-

VIVEN CON MIEDO

No te lo voy a negar, sí se tiene miedo, tenemos miedo, porque yo me incluyo, yo creo que con el apoyo que tenemos de las autoridades competentes podemos lograr algo, sumar y lograr algo bueno para Coatzacoalcos y la región”

IGNACIO ALONSO MARTÍNEZ
PRESIDENTE DE LA CANACO



CARLOS HEREDIA/IMAGEN DEL GOLFO

ENVÍAN REFUERZOS

Instruí que se reestructurara y se reforzara el municipio en temas de seguridad, van a ser 235 elementos que van a reforzar este operativo y vamos a estar detrás de quienes intentaron extorsionar al dueño, o a los operadores, entiendo yo, de restaurantes que estaban ahí, vamos a actuar, ya tenemos resultados muy importantes en Coatzacoalcos”

CUITLÁHUAC GARCÍA JIMÉNEZ
GOBERNADOR DE VERACRUZ



CORTESIA/IMAGEN DEL GOLFO

ciones, esperemos que juntos, para que nuestra región vuelva como el ave fénix a resurgir”, finalizó.

Vamos a actuar contra extorsionadores: Cuitláhuac

COATZACOALCOS, VER.
HEDER LÓPEZ CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

El gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez, indicó que serán 235 los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) que se envíen a Coatzacoalcos, esto tras el incendio a dos restaurantes la madrugada del domingo a consecuencia de ‘cobros de piso’.

El gobernador agregó que independientemente de este hecho, en Coatzacoalcos se redujeron drásticamente los niveles de secuestro, incluso señaló que la ciudad ya no se encuentra entre las 50 más inseguras del país.

“Ahora no aparece ninguno de Veracruz en esa lista de atención especial... nosotros logramos que Coatzacoalcos no esté en esa atención especial, pero ya no tiene esos niveles con los que nos lo habían dejado... la gente sí tiene muy claro qué pasaba... los secuestros eran diarios, los homicidios eran tres homicidios, éste en promedio semanales”, externó García Jiménez.

PIDE A EMPRESARIOS SENTIRSE SEGUROS

En cuanto a los empresarios de Coatzacoalcos, les pidió sentirse seguros, por lo cual les solicitó que realicen sus denuncias ante la Fiscalía General del Estado, para así dar más rápido con los responsables de delitos como las extorsiones, por lo que les ofreció hacerlo con identidad protegida.

“Ellos más que nadie son testigos de la reducción de delitos en Coatzacoalcos y lo que salió en el comunicado de la Secretaría de seguridad pública que hay que hacer equipo para denunciar y evitar que éstos se salgan con la suya, sí, para que la fiscalía tenga todos los elementos para dar con los responsables y ante la justicia no se puedan evadir”, externó.

Por último, destacó que en Coatzacoalcos llegaron varias inversiones extranjeras, por lo que añadió que, pese al delito de la extorsión, otros como el homicidio y el secuestro fueron a la baja, lo que ha fomentado la llegada de empresarios al municipio.

PÁGINA 18

DESTACA RESULTADOS

Cuitláhuac García añadió que en lo que va del año y en coordinación con las fuerzas federales ya detuvieron 181 presuntos responsables tanto del fuero común como federal; así como asegurar 2 mil 336 litros de hidrocarburo clausurando nueve tomas clandestinas y decomisando 117 mil 650 dosis de droga entre marihuana, cocaína y cristal, además de 147

armas cortas, largas, cargadores, municiones y granadas; todos éstos en la entidad.

“En todo lo anterior ha apoyado la Fiscalía General del Estado, que vincula ante el Poder Judicial a los responsables de estos delitos; por los datos que ha compartido el órgano, se sabe que, entre los detenidos, hay integrantes de alrededor de 17 bandas, dos células completas que se dedicaban a la extorsión”, mencionó en un boletín.

Entregarán más de 120 apoyos funcionales

COATZACOALCOS, VER.
HEDER LÓPEZ CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

La Administración de Patrimonio de la Beneficencia Pública del Estado regresará a Coatzacoalcos por segunda ocasión en el año para entregar más apoyos funcionales y de movilidad a ciudadanos que los solicitan ante el Sistema DIF de Coatzacoalcos.

Lo anterior lo dio a conocer Elit Seba Juárez, director general del DIF de Coatzacoalcos, quien añadió que esta entrega se hará este martes a las 10:00 horas en la cancha del Centro de Día del Inapam.

“Es en respuesta a la alta demanda y solicitudes de la población, se han hecho las solicitudes correspondientes ante diversas instancias estatales y se van a entregar alrededor de 135 aparatos de movilidad”, adelantó Seba Juárez.

Entre los apoyos de movilidad que se entregarán mañana destacan sillas de rueda estándar, andaderas, bastones de cuatro puntos, pares de muletas auxiliares, sillas PCA, sillas PCI, bastón puño alemán y bastones blancos.

“La inversión aproximada es de 300 mil pesos, que ha sido destinada para este municipio y en próximas



ESCANEA PARA VER EL VIDEO

fechas estamos por recibir un apoyo importante del DIF estatal”, puntualizó.

Por su parte, la presidenta del Sistema DIF de Coatzacoalcos, Esther Mortera Zetina, mencionó que este tipo de apoyos son importantes, ya que el DIF es un gestor que asegura que las entregas tienen un destino verdadero con las personas en situación vulnerable.

Se incendia nodriza y autos nuevos en autopista del sur

ACAYUCAN, VER.
ALEJANDRO CEJA
IMAGEN DEL GOLFO

Una nodriza se calcinó junto a seis vehículos nuevos que trasladaba sobre la autopista 145D La Tinaja - Cosoleacaque, a la altura de Juan Rodríguez Clara, en el sur de Veracruz.

El incidente ocurrió durante las primeras horas de este lunes ocho de julio sobre el tramo Isla - Acayucan cerca de la gasolinera de Mata Verde en el kilómetro 151.

Información recabada por Imagen del Golfo refiere que, el operador de la unidad reportó que iba en movimiento cuando se percató que del área de motor se originó el fuego.

Se dijo que, el conductor alcanzó a detener su marcha en el área de acotamien-



EL INCENDIO OCURRIÓ a la altura de Juan Rodríguez Clara sobre la autopista La Tinaja - Cosoleacaque.

to, y pese a sus esfuerzos ya no pudo apagar el fuego que rápidamente se extendió.

Rescatistas de Caminos y Puentes Federales (Capufe) acudieron al sitio y apagaron el fuego en su totalidad; Jaime Riveroll, chofer del vehícu-

lo de transporte, resultó ileso. La Guardia Nacional (GN) reportó a las 05:29 horas a través de X el restablecimiento de la vialidad en su totalidad con dirección a Acayucan luego de las diligencias correspondientes.

ALEX CEJA/IMAGEN DEL GOLFO